



# Evangelische Religion

an der Fachoberschule  
für Gesundheit und Soziales

Unser Religionsunterricht richtet sich an Alle!

## Wer kann teilnehmen?

Es ist keine Voraussetzung, christlich, getauft oder ähnliches zu sein. Wir freuen uns über Jeden, der sich offen mit gesellschaftlichen Themen aus christlicher Perspektive auseinandersetzen möchte und den Unterricht mit seinen Sichtweisen bereichert.

Sie brauchen keine Berührungsängste haben - wir werden nicht gemeinsam beten, singen oder meditieren (außer Sie wünschen das)...

## Was können Sie erwarten?

Wir orientieren uns schwerpunktmäßig an Ihrer beruflichen Fachrichtung „Gesundheit und Soziales“. Die Grundlage unseres Unterrichts bilden wesentliche Aspekte christlicher Wertvorstellungen. Wir setzen uns mit der Bedeutung christlichen Glaubens in der Gesellschaft auseinander, befassen uns mit religiöser Entwicklung von Kindern und leiten davon ausgehend Konsequenzen für Ihr berufliches Handeln ab.

Selbstverständlich gehen wir auch auf aktuelle Geschehnisse in Welt und Gesellschaft ein und freuen uns, wenn Sie den Unterricht mit Ihren Fragen, Wünschen und Themen bereichern.

Ihre Eva Heidingsfelder und Maike Witschel  
Fachlehrerinnen für evangelische Religion und Sozialpädagogik